
Acta de la reunión de la Comisión de Seguimiento de Calidad 

del Máster de Biomateriales. 

Fecha y Hora: 10 Julio 2023 a las 10:00 horas  

La reunión fue on-line a través de Google-Meet 

 

Excusan Asistencia:  

Isabel Leco 

Florentina Niuris Acosta, 

 

Asistentes: 

Decana Facultad de Farmacia Irene Iglesias 

Coordinación Máster: Isabel izquierdo Barba e Inmaculada Aranaz 

 

Irene Bravo 

Daniel Lozano 

Blanca González 

Concepción Arias 

Iría Lucena  

Nieves González Gómez,   

María Isabel Leco  

Juan Peña 

 

Reunión Comisión de calidad del Máster  

 

 

1. Aprobación del acta anterior 

2. Informe de las coordinadoras 

3. Aprobación calendario 2023-24 

4. Propuestas tutorías/seminario 2023-24 

5. Aprobación fichas docentes 



6. Alumnos admitidos/matriculados curso académico 2023-24 

7. Propuestas mejoras curso académico.  

8. Propuesta mejoras página web 

9. Ruegos y preguntas 

 

1. Se aprueba acta de la reunión anterior por unanimidad 

 

2. Se han realizado diversas reuniones con los distintos coordinadores de las asignaturas para 

hacer el seguimiento del curso. Se ha visto que las coordinaciones se mantienen a excepción 

de Prof. Daniel Arcos que es sustituido por Prof. Antonio Salinas, a los cuales agradecemos 

tanto la entrada como la salida de coordinación. En la asignatura de Medios biológicos,por 

motivos de baja maternal, la Prof. Sánchez Salcedo será sustituida por la Prof. Cicuendez.  

En general, el rendimiento del alumnado es positivo, hay un alumno sin embargo que está 

matriculado a tiempo parcial y que no se ha presentado a los exámenes. Se ha hablado sobre 

el posible solapamiento de temario en las distintas asignaturas y se han propuesto mejoras al 

respecto.  En cuanto a la asignatura de Introducción van a ser más generalistas para evitar 

solapar con la asignatura de medios biológicos. En la asignatura de Biología aplicada a los 

Biomateriales se tratará de no ser tan generalista y darle un toque más aplicado al biomaterial 

con el fin de aumentar el interés por la asignatura, también se va a reorganizar el temario de la 

asignatura para mejorar la comprensión por parte de los alumnos. En la asignatura de Medio 

biológicos se va a ampliar la parte de ómicas como herramienta muy potente en la actualidad. 

Se van introducir conceptos nuevos de mechanotransducción y fluídica. En la asignatura de 

Nanobiomateriales, se reduce el número de profesores y entra a dar clase el Prof. Ruiz Cabello, 

al cual damos la bienvenida, y agradecemos a su vez a los profesores salientes por su buen 

trabajo (Prof. Marco Laurenti e Prof. Ignacio Rodríguez). En la asignatura de dispositivos, 

hemos tenido una baja en la parte de dental pero hemos querido introducir una parte de 

patentes de dispositivos médicos a cargo de la Prof. Elena Cebadera de la empresa Rovi y Prof. 

Asociada en esta facultad. Asimismo, la parte de dental se le va a proponer al Prof. Álvaro 

Zubizarreta de la Universidad de Salamanca. La asignatura de Ingeniería de Tejidos y en la 

asignatura de Liberación controlada se organizan horas para que este año se evalué otro 

profesor.  

En la asignatura de PE, causa baja el coordinador Prof. Marco Laurenti, al que damos las 

gracias por la labor realizada. Este año la coordinación será asumida por la coordinación del 

máster.  

En cuanto al TFM, no hay nada remarcable. Si bien para las PE y TFM vemos necesario, la 

aprobación de los deberes y obligaciones del estudiante y del tutor que redactaremos de cara 

al próximo curso. 

3. Aprobación del horario. El profesor Lozano pide un cambio de horario de las asignaturas de 

Introducción y biología desde las 17.30 a las 15;30. El cual se acuerda.  

 

 



4.Propuestas tutorías/seminario 2023-24 

El curso académico que termina hemos realizado unas tutorías sobre la redacción de trabajos 

científicos, el plagio, y necesidades y demandas de las empresas en las PE. También gracias a la 

OPE hemos realizado unos talleres de cómo se prepara un C.V. y como posicionarse en las 

redes sociales. También hemos hecho una mesa redonda con alumnos egresados, donde nos 

han contado sus experiencias a la hora de encontrar trabajo. Pensamos que estas tutorías, 

talleres y mesas redondas podríamos mantenerlas este año venidero, pero pensamos incluirlas 

en el foro de empresa y empleabilidad. Se solicita propuesta para el curso que viene.  

 

5. Aprobación de Fichas docentes 

Se aprueba por unanimidad 

 

6. Alumnos admitidos/matriculados curso académico 2023-24 

Este Curso académico hemos tenido bastante aceptación en las inscripciones 109 

inscripciones, de las que 53 son de primera opción, hemos admitido 41 en total y 14 ya se han 

matriculado (aunque falta que se matriculen los alumnos de esta convocatoria). 

 

7. Propuestas mejoras curso académico.  

En cuanto a las asignaturas y tutorías, las que se han comentado anteriormente en el punto 2 y 

4 respectivamente. En cuanto a las aulas, se intentará hablar con el decanato para cambiar el 

aula al aulario nuevo. 

Seguimos con campus virtual el cual ha sido de gran aprovechamiento para el profesorado y 

por el alumnado.  

 

8. Propuesta mejoras página web 

Solicitamos a todos los coordinadores de las asignaturas y miembros de la SGIC su revisión y se 

admiten sugerencias. Plazo 13 de Julio 

 

9. Ruegos y preguntas. No hay ruegos y preguntas  
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